

HASTA LUEGO. *Os llevaré en mi corazón*

 Será recibido el ESCUADRÓN 421 en la CDMX, Septiembre 11, 2021, tras 4 y 1/2 meses de Travesía, primero en Alta Mar 50 días y, después, 2 meses y medio de Vigo a Suiza pasando por París y Madrid #NONOSCONQUISTARON, en Tierra firme despertando a la Europa INSUMISA. SLUMIL K'AJXEMK'OP.

 Nos sentíamos especialmente bien teniéndoles entre nosotrxs, son de casa. Un auténtico honor. Que hayamos podido estar parejxs con ustedes. Que los sabores de su México lxs sepan recibir como merecen.

 DDurito ya nos contará algún día, cuando se reponga del magro esfuerzo, infinidad de historias del mar y las tierras insumisas. Lo esperamos con anhelo. Salud.

   DEFENSA  y ESPERANZA  lxs recibirán en el Caracol Jacinto Canek

ESKERRIK ASKO

Donostia, 10 de Septiembre del 2021.